

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini menjelaskan mengenai kesimpulan dan hasil penelitian secara keseluruhan dan juga saran yang akan diberikan penelitian ini.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa:

1. *Website* prodi Akuntansi UPN “Veteran” Jawa Timur hanya menghasilkan nilai skor SUS sebesar 67,7 yang dapat dikategorikan *Marginal High* Menurut John Brooke (2013). Skor SUS harus bernilai lebih dari 70 (Brooke 2013) agar termasuk ke dalam kategori *Acceptable*.
2. Dari 10 pertanyaan SUS terhadap website Akuntansi UPN “Veteran” Jawa Timur tersebut dapat dikatakan bahwa responden mahasiswa yang menjawab dari pertanyaan *usability* memiliki nilai rata-rata (mean) yang paling tinggi sebesar 2,87 adalah indikator R5 dengan pernyataan “Saya menilai fungsi/fitur yang disediakan pada situs ini dirancang dan disiapkan dengan baik” dan R7 dengan pernyataan “Saya merasa kebanyakan orang akan mudah menggunakan/menjelajahi situs ini dengan cepat”. Sedangkan nilai rata-rata (mean) paling rendah sebesar 2,478 adalah indikator R1 dengan pernyataan “Saya akan sering menggunakan/mengunjungi situs ini”. Namun Skor SUS website Akuntansi UPN “Veteran” Jawa Timur sebesar 67,7 masuk dalam kategori *Marginal High* yang artinya *website* Akuntansi UPN “Veteran” masih kurang efektif, efisien dan memuaskan bagi pengguna, dan juga

website Akuntansi UPN “Veteran” Jawa Timur perlu dievaluasi dan dikembangkan lebih lanjut.

5.2 Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan untuk penelitian selanjutnya yaitu:

1. Penelitian selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka yang diharapkan pada penelitian selanjutnya yaitu melakukan penelitian dengan pembahasan yang sama mengenai analisis *usaility* di website prodi Akuntansi UPN ”Veteran” Jawa Timur dengan menggunakan metode yang berbeda ata yang lebih kongkrt sehingga dapat diketahui perspektif dan faktor apa saja yang paling mempengaruhi dalam pengukuran *usability* untuk menjadi perbandingan dengan metode penelitian lainnya.

2. Bagi Website Akuntansi

Berdasarkan hasil perhitungan pada penelitian ditemukan bahwa terdapat kurangnya minat dari mahasiswa untuk mengakses kembali website prodi Akuntansi perlu dievaluasi dan dikembangkan lebih lanjut, hal ini bisa ditingkatkan dengan memperbaiki beberapa masalah yang ada seperti kurang up to date nya data yang ditampilkan, lebih meningkatkan tampilan pada tampilan *website* di smartphone karena mahasiswa lebih banyak mengakses *website* prodi Akuntansi melalui smartphone, dan juga bisa lebih memperkenalkan website prodi Akuntansi kepada mahasiswa atau meningkatkan fitur yang ada sehingga dapat meningkatkan minat mahasiswa untuk mengakses *website* prodi Akuntasi lebih sering.

